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Niederschrift  

über die öffentliche Sitzung des Bau- und Wegeausschusses der Gemeinde Kleve 
am Sonntag, 5. Oktober 2014, in der Alte Schule 

 
Beginn: 10:00 Uhr 
Ende: 11:45 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Herr Sönke Schallhorn als Vorsitzender und Protokollführer 
Herr Marco Bies 
Herr Udo Schladetsch 
Herr Manuel Schröder 
Herr Hanno Rüsch 
 
Entschuldigt fehlt: 
Herr Michael Siegert 
 
Als Gäste Anwesend sind: 
Bürgermeister Werner Oetjens 
Gemeindevertreter Willi Bies 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben. 
 
 
Tagesordnung öffentlich 
 
1. Einwohnerfragestunde 
2. Genehmigung der Niederschrift vom 28.04.2014 
3. Mitteilungen des Vorsitzenden 
4. Straßen- und Wegeangelegenheiten 
5. Eingaben und Anfragen 
 
 
TOP 1. Einwohnerfragestunde   
 
Es sind keine Einwohner anwesend. 
 

 
TOP 2. Genehmigung der Niederschrift vom 28.04.2014   
 
Die Niederschrift vom 28.04.2014 wird genehmigt. 
 
Stimmenverhältnis: 
Einstimmig. 
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TOP 3. Mitteilungen des Vorsitzenden   
 
Es wurden große Unebenheiten am Fahrradweg sowie weitere Wege und Straßen in 
der Gemeinde besichtigt. 
 

 
TOP 4. Straßen- und Wegeangelegenheiten   
 

• Der Weg zu Reimann soll ca. 200 bis 250 Meter saniert werden. Diese Maßnahme 

wird ca. 3.000 bis 4.000 € kosten. 

• Die Banketten-Absackungen bei Gröhn sollen mit dem Wegeunterhaltungsverband 

abgeklärt werden. Die Gemeinde würde sich evtl. finanziell mit beteiligen. 

• Die Absackungen am Dornenbusch sollen mit Fräsgut aufgefüllt werden. 

• Die Seitenstreifen der Wege sollen am 08.11.2014 um 8.00 Uhr aufgefüllt werden. 

• Die Auffahrt bei Martin Bley soll noch einmal wegen der Grenzpunkte besichtigt 

werden. 

• Der Fahrradweg an der Hauptstraße ist in einem sehr kritischen Zustand. Es soll mit 

dem Straßenbauamt evtl. noch eine Besichtigung gemacht werden, um weitere 

Maßnahmen zu veranlassen. 

 

 
TOP 5. Eingaben und Anfragen   
 

• Der Winterdienst für das Ehrenmal und die Schule soll durch die Firma Hollensen 

durchgeführt werden. 

• Die Straßenlampe an der Hauptstraße soll gesäubert und die Glühlampe ausge-

wechselt werden. 

• Straßennamenschilder in der Gemeinde sollen teilweise erneuert werden. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Sönke Schallhorn  
 Vorsitzender und Protokollführer  

 
Verteiler: 
 
GV, GB-Leitung, GSB, AV, Akte, Auszüge verteilt, Protokollbuch. (sc) 
 


